

Die erste Gitarre mit austauschbarem Korpus

07.04.2017



Es gibt E-Gitarren mit unterschiedlichstem Design und Stil. Aber längst nicht jeder hat das Geld, sich eine umfangreiche Sammlung anzulegen. Wer trotzdem gerne mal eher mit einer nach Heavy-Metal aussehenden Gitarre und dann wieder mit einem klassischen Telecaster- oder Gibson-Design spielen möchte, für den gibt es auf der Musikmesse vielleicht die passende Lösung: Die erste Gitarre mit austauschbarem Korpus. In nicht mal einer Minute ist der Korpus ab- und ein anderes Design angeschraubt.

Anmoderation:

Espelt antwortet auf folgende Fragen:

0:00 Min (Timecode)

1. Auf den ersten Blick sieht die Gitarre nicht besonders ungewöhnlich aus, aber trotzdem ist sie etwas ganz Besonderes?

0:39 Min.

2. Für wen ist diese Gitarre mit austauschbarem Korpus gedacht?

1:16 Min.

3. Was kostet denn die Gitarre und was kostet ein Korpus zum Austauschen?

1:40 Min.

4. Kann man jeden Korpus mit jeder ihrer Grundgitarren kombinieren?

2:12 Min.

5. Klingt die Gitarre denn je nach Korpus auch anders oder hat das keine Auswirkungen?